

ABSTRAK

Ripqi Umam: Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) terhadap *Price Earning Ratio* (PER) pada Perusahaan yang Terdaftar di *Indeks Saham Syariah Indonesia* (ISSI) Periode 2011-2020 (Studi di PT. AKR Corporindo Tbk.)

Penelitian ini berasal dari pemikiran bahwasanya *Return On Equity* (ROE) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) memiliki pengaruh terhadap *Price Earning Ratio* (PER) di PT. AKR Corporindo Tbk. Periode 2011-2020. Hal tersebut dapat di perkuat dengan melihat dari data Rasio keuangan PT. AKR Corporindo Tbk. Periode 2011-2020 yang terjadi fluktuatif di antara *Return On Equity* (ROE) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) yang di ikuti perubahan nilai *Price Earning Ratio* (PER). Oleh karena itu, penulis melakukan penelitian untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) terhadap *Price Earning Ratio* (PER) di PT. AKR Corporindo Tbk. Periode 2011-2020.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Pengaruh *Return On Equity* (ROE) secara parsial terhadap *Price Earning Ratio* (PER), Pengaruh *Total Asset Turn Over* (TATO) secara parsial terhadap *Price Earning Ratio* (PER), dan Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) secara simultan terhadap *Price Earning Ratio* (PER) pada PT. AKR Corporindo Tbk. Periode 2011-2020.

Kerangka berfikir dalam penelitian adalah merujuk pada beberapa hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa naik turunnya *Return On Equity* (ROE) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) memiliki pengaruh terhadap *Price Earning Ratio* (PER).

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif, verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan yaitu data sekunder dari *annual report* PT. AKR Corporindo Tbk. Periode 2011-2020. Teknik pengumpulan data yaitu studi pustaka dan dokumentasi. Analisis data meliputi asumsi klasik, analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), koefisien determinasi dan analisis hipotesis yaitu uji t dan uji F. Pengolahan data menggunakan *Software SPSS for Windows Version 26.0*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Return On Equity* (ROE) memiliki pengaruh tetapi tidak signifikan terhadap *Price Earning Ratio* (PER) sebesar 15,6%, dan *Total Asset Turn Over* (TATO) memiliki pengaruh tetapi tidak signifikan terhadap *Price Earning Ratio* (PER) sebesar 13,4%. Kemudian secara simultan *Return On Equity* (ROE) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) memiliki pengaruh tetapi tidak signifikan terhadap *Price Earning Ratio* (PER) 17,9%.

Kata Kunci: *Return On Equity* (ROE), *Total Asset Turn Over* (TATO), *Price Earning Ratio* (PER)